



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 15

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 11. September 2019**

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0064

Der Ortsvorsteher, Herr Rainer Pfeifer, macht folgende Mitteilungen:

1. Die SEG wird am 13. November 2019 ausführlich über die geplanten sozialen Einrichtungen zum Hainweg berichten. Hierzu wird auch das Deutsche Rote Kreuz (DRK) anwesend sein.

Darüber hinaus wird es erst nach der Ortsbeiratssitzung von heute auch eine Magistratsvorlage aus dem zuständigen Dezernat zur Kindertagesstätte im Hainweg geben.

Diese Sitzungsvorlage soll umgehend in den Ausschüssen beraten werden, da es das Ziel der Sitzungsvorlage ist, erforderliche Mittel zur Umsetzung zu erhalten. Die Vorlage muss auch zeitlich realisiert werden, da ansonsten nicht nur die Freigabe der Finanzmittel gefährdet ist, sondern sich auch das gesamte Projekt verzögern kann.

Es ist erforderlich hierzu eine Sondersitzung des Ortsbeirats durchzuführen. Alternativ gibt es die Möglichkeit, dass der Ortsbeirat akzeptiert, dass die Sitzungsvorlage zuerst in den Ausschüssen beraten wird. Der Ortsbeirat kann in diesem Fall erst in seiner Sitzung vom 13.11.2019 nachträglich zustimmen.

Herr Bachmann erinnert die Mitglieder des Ortsbeirats daran, dass in der nächsten Sitzung des Ortsbeirats am 13.11.2019 die neuen Standorte für die mobile Geschwindigkeitsmesswarnanlage festgelegt werden sollen.

Herr Jung erinnert an die zurückliegende Veranstaltung „Wiesbadener Kurier vor Ort“ in Nordenstadt. Hierbei habe es u. a. auch Gespräche zum Thema Neugestaltung des San-Sebastian-Platzes gegeben. Hierzu teilt der Ortsvorsteher, Herr Pfeifer, mit, dass es zwischen ihm, dem „Partnerschaftsverein Wiesbaden-San Sebastian e. V.“ und dem Grünflächenamt der Landeshauptstadt Wiesbaden zu Überlegungen gekommen ist, wie eine Umgestaltung realisiert werden kann. Aktuell seien Studenten mit der Aufgabe betraut, finanzierbare Planungsvorschläge zu erarbeiten. Sobald dazu Ergebnisse vorliegen wird der Ortsbeirat informiert werden.

Herr Jung bittet die Ortsverwaltung um Veranlassung des Rückschnitts der Dornenhecke im Bereich des San-Sebastian-Platzes.

101600

Die Stadtteiljugendbeauftragte, Frau Jensen, berichtet, dass der Verwaltung und dem Ortsbeirat ein Schreiben einer Anwohnerin vorliegt, dass sich mit dem Thema Verkehrssicherheit für Kinder in Nordenstadt beschäftigt. Frau Jensen erklärt, dass Sie hierzu mit der Anwohnerin Kontakt aufgenommen hat.

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher